



Der Translationsverbund „Ein Herz für NRW“: Unsere Partner



Selbsthilfe Organtransplantierter NRW
Beratung vor und nach Organtransplantationen

Selbsthilfe Organtransplantierter NRW

Der Selbsthilfeverband für Organtransplantierte wurde 1991 für den Raum Düsseldorf gegründet. Heute sind wir ein starker Landesverband in NRW mit Kooperationspartnern in anderen Bundesländern. Wir betreuen Patienten und deren Angehörige während der Wartezeit auf ein Spenderorgan, begleiten VAD Patienten und klären vor und nach der Transplantation u.a. über Lebensführung und Gesundheitskontrollen auf.

Wir halten den Kontakt zur Ärzteschaft, welcher für Transplantierte sehr wichtig ist. Durch den Dialog erreichen wir, dass die Arzt-Patienten-Verbindung zu einem guten Verständnis für

den Patienten führt. Auch informieren und beraten wir zum Stand neuer Entwicklungen und Fortschritte der Organtransplantation durch Kontakte und Gespräche zu und mit den Ärzten, Kliniken und Fachreferenten. In diesem Zusammenhang organisieren wir auch Vorträge von Fachärzten und Arzt-Patienten-Seminare zu relevanten Themen rund um die Transplantation. Den Translationsverbund „Ein Herz für NRW“ begleiten wir von Beginn an, indem wir uns als Fürsprecher der Patienten in das Vorhaben einbringen und uns mit den beteiligten Ärzten und Wissenschaftlern austauschen.

Kontakt

Hans J. Schmolke

Zwingenberger Weg 59

42553 Velbert

E-Mail: shgtxhansj.schmolke@gmx.de

Tel.: +49(0)2053 923480

Website: www.selbsthilfe-organtransplantierter-nrw.de

Eine gemeinsame Initiative der Cluster InnovativeMedizin.NRW und NMWP.NRW